

**Solidarité** Un chèque a été remis par les clubs service féminins meurthe-et-mosellans à l'ARS

# La générosité du Zonta

FR 8/3/2010

LES CLUBS ZONTA de Nancy, Lunéville, Pont-à-Mousson et Toul se sont retrouvés dans les locaux de l'ARS (Accueil et réinsertion sociale) afin de remettre un chèque de 1.000 euros à Pascal Houlné, directeur général. Ce don servira à décorer des chambres d'accueil d'urgence pour des femmes qui doivent quitter le domicile familial à la suite de violences conjugales, ou se retrouvent seules sans ressources.

Au cours de cette cérémonie conviviale, Pascal Houlné, Henri Brugière, vice-président, et Fabienne Horras, administratrice, ont présenté aux «zontiennes» les nombreuses missions de l'association.

Jamel Khada, directeur d'établissement, et Véronique Malo, chef de service, ont complété ces présentations



■ Lors de la remise du chèque dans les locaux de l'ARS.

par des témoignages sur la complexité des situations des femmes accueillies et des actions menées pour les accom-

pagner et les aider à surmonter leurs difficultés.

Le Zonta est une ONG, partenaire des Nations Unies

(UNICEF, UNESCO...) et représentée au conseil de l'Europe. C'est un club service international qui a fêté son 90e

anniversaire le 8 novembre dernier.

Ce club est ouvert aux femmes ayant des responsabilités professionnelles qui choisissent de s'impliquer davantage dans leur environnement et d'utiliser leurs compétences, leurs capacités d'écoute, et d'ouverture au service des autres. Le Zonta international regroupe plus de 35.000 membres.

Le Zonta est au service des femmes et des enfants : il apporte son aide dans les domaines de l'éducation, la santé ; il œuvre pour l'amélioration du statut légal, économique, politique et professionnel de la femme par l'éducation et la formation ; il travaille au développement d'un esprit de tolérance, de compréhension et de paix au travers d'un réseau international d'amitié ; il participe à la lutte des violences faites aux femmes.